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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Paulitsch) D'tIfttl.6Jqrlol1/ Koppe'J.fleiVJe.r 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Weiterentwicklung der Klagenfurter Universität 

Nach Abschluß der ersten 10-jährigen Auf- und Ausbauphase der 

Klagenfurter Universität erscheint es nunmehr notwendig, eine 

weitere zweite 10-jährige Aufbauphase anzuschließen, weil die 

Entwicklung der Klagenfurter Universität gezeigt hat, daß eine 

derartige zweite Phase notwendig ist, um die gedeihliche Ent

wicklung der Universität in Klagenfurt sicherzustellen. Diese 

zweite Aufbauphase böte vor allem die Möglichkeit, Korrekturen 

zur ersten Aufbaustufe anzubringen und Versäumnisse, die sich 

aus der Entwicklung ergeben haben, zu bereinigen. 

Für eine weitere erfolgreiche Entw~cklung der Klagenfurter Uni

versität erscheint es notwendig, ein neues Ausbaugremium unter 

Beacht~ng der bisherigen Forschungsergebnisse der Klagenfurter 

Universität zu bilden, in das sowohl die zuständigen Bundes

ministerien als auch das Land Kärnten eingebunden sein sollten. 

Ebenso wäre es notwendig ein neues bildungswissenschaftliches 

Studienprogramrn festzulegen, welches aus den Erkenntnissen der 

Aufbauphase resultiert und eine Wiederaufnahme des Studienver

suches Erziehungs- und Unterrichtswissenschaft zu prüfen. 

Darüber hinaus ist es aber vor allem notwendig, die finanziellen 

Mittel zur Bewältigung der allgemeinen Aufgaben sicherzustellen, 

sowie jährliche Sondermittel für ein langfristiges 10-Jahres

programm bereitzustellen. 
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Angesichts der ungeklärten Situation betreffend die Weiterent

wicklung der Universität Klagenfurt, stellen die unterfertigten 

Abgeordneten an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

folgende 

A n fra g e: 

Welche Planungen und Vorstellungen gibt es in Ihrem Ressort, um 

eine optimale Weiterentwicklung der Klagenfurter Universität 

sicherzustellen? 
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